



3学期が始まりました。

1月11日(火) 3学期の始業式を放送で行いました。村岡校長先生は挨拶で『「一年の計は元旦にあり」という言葉を紹介され、2022年の新しいスタートあたり、小さなことでいいですから、一つずつ自分に課していくことを作り、それに取り組み守って行きましょう。毎日の生活の中で何かの課題に取り組み続けるうちに、日々の当たり前のことがレベルアップしていき、成長につながるはずです。』と話されました。

税の作文表彰

税に関する高校生の作文で本校生徒5名が受賞しました。

1学年 田中志歩 足立星
玉置遼河 小森涼葉 笹本 明里



令和4年度大学入学共通テスト

1月15日(土)・16日(日)に大学入学共通テストが実施されました。本校からは104名が受験しました。

この後担任との面談を行い、受験大学を決定します。

日高高校生頑張れ!!



中高生読書まつりPOPコンクール

県立図書館主催の「POPコンクール」で、本校生徒が8名が入賞しました。

入賞(2名)
最優秀賞 金崎未和
優秀賞 杉本絢音
佳作(6名)
宇和七音 玉置愛梨
玉置ありさ 夏目翔太
濱上なごみ 宮崎 遥



合唱部



1月10日(月祝) 県合唱連盟主催アンサンブルコンテストが、和歌山市内メディア・アート・ホールにて行われ、本校合唱部高校3年生から附属中学校1年生までの13名で出場しました。女声合唱曲「誰にも言わずに」の曲集から「わらい」、「星とたんぼ」を披露し、銀賞を受賞することができました。金子みすゞの詩の世界観を表現し、作曲家相澤直人の意図する曲想に近づけることができました。次の本番は3月20日(日) 定期演奏会です。

12月18日(土) 2年ぶりに開催されたクリスマス大合唱の夕べに参加。ミュージカル「ヘアスプレー」の楽曲を中心に、クリスマス感漂うステージで演奏することができました。久しぶりの校外での演奏に、部員一同、力を発揮しました。

ブラスバンド部

12月「クリスマスコンサート」、1月「ほんまち新春大初市」で演奏しました。



英語部

「第10回わかやま高校生クイズin English」に参加しました。英語部の1年生1人、2年生4人の合計5名が参加しました。

